



# LA PLUS GRANDE TRANSPARENCE DES CONCOURS CHERCHEURS ET CHERCHEUSES DU CNRS 2021, c'est grâce à l'investissement des équipes de la FSU.

Les concours chercheurs et chercheuses du CNRS se déroulent en 2 phases. La première, dite d'admissibilité, avec un jury de pairs, scientifiques membres des sections du Comité national. La seconde, dite d'admission, avec un jury principalement composé de la direction du CNRS.

La phase d'admissibilité est primordiale, car ce jury est le mieux placé pour repérer scientifiquement les plus capables de rentrer au CNRS. Quand les équipes du SNCS ont vu que le CNRS ne voulait plus publier le classement au mérite de l'admissibilité, elles ont réagi.

Pour remédier à ce manque de transparence, elles ont contacté les 46 présidents des jurys et récolté tous les classements. Puis, elles les ont mis à disposition de tous, en particulier sur le site du SNCS. Ces données affichées de manière claire ont répondu à un vrai besoin de la communauté scientifique, car il y a eu plus de 222 000 visites. C'est comme si chaque chercheur du CNRS était allé visiter le site 20 fois !

Parce qu'il n'y a pas de petits combats, les équipes de la FSU peuvent être fières d'avoir mené celui-là.

**Dimitri Peaucelle**

Membre du SNCS-FSU,  
élu sortant du Comité national



ENGAGÉ-ES POUR LA  
FONCTION PUBLIQUE